

ワイスポ通信

「ワイワイスポーツクラブの歩み No. 4」

平成二十二年十一月 「箕面大滝」合同ハイキングの開催！

平成二十二年十一月十四日(日)に、ワイワイスポーツクラブと東宇治スポーツクラブの合同ハイキングが箕面で開催された。

箕面自然公園ハイキングコースを、地元の箕面観光ボランティアガイドの皆さんの案内で、自然いっぱい山の山道ハイキングを楽しんだ。



箕面大滝をバックに記念撮影

コースは、箕面駅前より西江寺を通り、結構きつい山道が続く「才が原林道」から昼食場所である「こもれび展望所」へ、途中には、昔の人が目印として設置した「丁石」が一丁目(一〇九m)ごとに有り、林道の歴史が感じられた。「こもれび展望所」からは、日本最古といわれる「箕面ダム」石垣で作られた日本最古のダムが見下ろせ、当時の技術に感心していた。



元気に山道ハイキングをしお腹を空かせた子ども達がおにぎりにかぶりつく様子

箕面大滝では、全員で記念撮影した後、紅葉の天ぷらに舌鼓、子どもたちも「おいしい」と、ほおばっていた。



冬ワラビを観察する子ども達

冬ワラビ(花ワラビ)という珍しい植物にも出会った。観察していた。

スタッフ育成講座開催 「人と組織をどう育てるか？」

平成二十二年十二月二十一日(火)に、寺戸公民館 大会議室に於いて「向日市民協働センター」と共催で『人と組織をどう育てるか?』をテーマとして「スタッフ育成講座」を開催。

向日市民協働センターは、市民公益活動を行う団体及び個人を支援し、市民協働による活力あるまちづくりなど市民活動の支援をおこなう拠点施設として開設された。

ワイワイスポーツクラブも、発足後五年が経ち事務局スタッフ及びクラブをどう育てていくか頭を痛めているところである。

他の団体においても、人材の確保や育成に課題を抱えているのでも元気にスポーツが続けられる社会環境を作るため、一緒に活動してみませんか。



熱心に講義を聞く参加者たちの様子

「スタッフ募集」

ワイワイスポーツクラブも市民活動の担い手になっていただくスタッフを募集しています。

活動に興味のある方は、気軽に事務局スタッフに声をかけてください。お待ちしております！

ワイフエスで「キンボール」を楽しむ！

平成23年4月17日

(日)第5向陽小学校体育館に於いて、向日市ワイフエスポーツクラブ発足以来、恒例となつたワイフエスが開催された。

今年度から新種目となつた「キンボール」を紹介する「キンボール交流会」が実施された。

参加者達はボールの扱いに戸惑いながらも楽しく気持ちのいい汗を流していた。

試合では、相手チームの色をコール「オムニキン・ピンクなど」と、する前にヒットしてしまふ子ども、指導者も大きな声で注意するが、何度やりなおしてもコールする前にヒットしてしまふ子どももいた。又、ヒットする時の両手での押し出しを片



ゲームを楽しむ子ども達(ヒットの瞬間)

手でしてしまふ子ども、みんな一生懸命さが出ていた。中には、自分の色をコールしてしまい頭をかきながらチームのメンバーに謝っているお母さんもいた。



「手つなぎ鬼ごっこ」で逃げ惑う参加者

真夏の「大文字山ハイキング」を開催！

平成23年8月15日(月)五山の送り火前日に、開催された「大文字山ハイキング」には、スタッフを含め11人が参加。

天候が危ぶまれたが、真夏のハイキングには最適のコンディションとなった。子ども達は、普段歩き慣れない自然いっぱいの少しスリルのある山道ハイキングを楽しんだ。

火床に到着した参加者達は、京都市内を山頂から見下ろしながら、景色を楽しんだ。「大」の文字の形に並べられた火床を見て「ここに薪を積み上げて燃やされるのか」と送り火で浮かび上がる光景を思い浮かべながら見入っていた。昼食を終えた参加者達は、山越えで南禅寺に向かって出発した。

山越えの山道は、荒れ放題の所もあり、滑ったり、転びそうになって木に助けられたり、スリル満点。子ども達は普段体験できないことに、大喜び、自然の素晴らしさを楽しんでいた。



火床頂上での記念撮影



木陰で昼食をする子ども達の様子



大の字が交差する所の火床

令和6年2月12日(月・祝) 「ワイワイボウリング大会」！ 参加者募集中！

場所 キョウイチアミューズメントパーク吉祥院 ボウリング場
定員 40名(先着順、定員になり次第締め切ります。)

詳細は、ホームページのイベント案内『ワイワイボウリング大会の案内!』をご覧ください!



ワイスポ事務局への連絡先

- ワイスポ開催時
受付スタッフに直接
- 電話での問い合わせ
公益財団法人
向日市スポーツ文化協会
TEL 932-5011
(向日市民体育館内)

《インフルエンザの、
季節になりました!》

マスク着用と、うがい・手洗いの励行を!
体調不良の時は、無理をせずゆっくり休んでください。



古都のむこう 魅力のふるさと